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   A  C  T  A        DE LA SESION  ORDINARIA  CELEBRADA POR LA COMISION INFORMA-
 TIVA DE EDUCACION, CULTURA, JUVENTUD, DEPORTES Y TIEMPO LIBRE,  EN PRIMERA CON-
 VOCATORIA EL DIA VEINTITRES DE ENERO DE  1.989.
 ===============================================================================

  A S I S T E N T E S  :
 =====================

 PRESIDENTE:
 ----------                              En la ciudad de Almansa a las veinte --
 D. Gabriel Navarro Martinez.         horas  del dia  VEINTITRES  DE  ENERO   de

mil novecientos  ochenta y nueve  se  reu-
 MIEMBROS DE LA COMISION:             nieron previamente convocados, los señores
 -----------------------              al margen relacionados, en el Salón de Se-
 D. Juan Cortés de Ves.               siones del Ayuntamiento al objeto de cele-
 Dña. Mª Jesús Ortiz Lopez.           brar la presente sesión.
 D. Angel Santos Santos.
 D. Jesús Gómez Cortés.                  Asistió asímismo  D. Pedro  Rodríguez -
 Dña. Mª Carmen Megías Gil.           Martínez, incorporándose en el momento se-
 D. José Tomás Tomás.                 ñalado en el Acta.

 SECRETARIA GENERAL:
 -------------------
 Dña. Nuria Pérez Torregrosa.

 SECRETARIA DE ACTAS:
 --------------------
 D. José Luis Giner Lacuesta.

Abierto el acto por el Sr. Presidente, se pasó a tratar los diferentes
 asuntos incluidos en el Orden del Día de la Convocatoria, desarrollándose todos
 ellos, en la forma que a continuación se expresa.

 1.- LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Previo exámen de la misma, la Comisión acuerda por unanimidad aprobar el ac-
 ta de la sesión anterior, correspondiente al día 21 de noviembre de 1.988.

 2.- INFORME SOBRE LA INICIACION DEL CURSO DE EDUCACION VIAL EN LOS CENTROS DE -
 E.G.B.

Toma la palabra D. Gabriel Navarro informando a la Comisión que,por miembros
 de la Policía Local del Excmo. Ayuntamiento de Almansa,se ha comenzado a impar-
 tir un curso de Educación Vial en los centros de E.G.B. de la localidad. A con-
 tinuación toman la palabra los Policías  D. José Cuenca Fernández y D. Ubaldo -
 Moreno Hernández, que como profesores del citado curso,  informan a los presen-
 tes. Explican que se está impartiendo a los niveles 1º y 8º de E.G.B.,  tal y -
 como se acordó con los directores de los centros,  aunque durante este año se -
 realiza a nivel experimental.

Las clases se están impartiendo por miembros de  la Policía que se han pres-
 tado voluntariamente para esta actividad y utilizándose como material didáctico
 un maletín proporcionado por una empresa de señales de tráfico,  que contiene -
 señales, diapositivas y un manual de Seguridad Vial,  utilizándose además los -
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 manuales editados por la Dirección General de Tráfico.
El programa impartido según explican los miembros de la Policía, contiene un

 tema de definiciones de carácter general, otro de Señalización y un tercero  de
 Normas básicas de circulación, así como un tema  exclusivamente  dedicado a ci-
 clomotores impartido únicamente a los alumnos de 8º,  en cuanto que la peligro-
 sidad que entrañan les afecte a ellos muy directamente.

El curso viene a durar una semana y media, aproximadamente, en cada colegio.
Seguidamente toma la palabra el Concejal D. José Tomás Tomás,  quien explica

 que esta actividad se está pudiendo llevar a cabo gracias al nuevo material di-
 dáctico y a la colaboración de los miembros de la Policía Municipal voluntarios
 para dicha actividad que son D. José Cuenca Fernández, D. Ubaldo Moreno Hernán-
 dez, D. Francisco Durán Ramos, D. Ramón Aguado Martínez,  D. Pascual Valiente -
 Sánchez, D. Carlos A. Martínez Peral, D. Enrique García Serrano, D. Andrés Mar-
 tínez Calero y D. Pablo Antonio Sánchez Escobar.

Así mismo se informa por el Concejal  que se va a  convocar un Concurso de -
 Carteles con motivo del Día de la Circulación Vial, a celebrar el próximo 14 de
 marzo, y se instalará un Parque Infantil Móvil para que los niños hagan prácti-
 cas.

D. Angel Santos pregunta si estas actividades incluyen algún tipo de prácti-
 cas de los niños en la calle, a lo que el Policía D. José Cuenca informa, que -
 efectivamente se realizarán prácticas fuera de los colegios.

 3.- INFORME SOBRE EL CAMBIO DE MONITOR EN EL TALLER DE METALES DE COMPENSATORIA

D. Gabriel Navarro informa que es preciso realizar un cambio de monitor de -
 Metales en Compensatoria, ya que el que hasta ahora había, trabajaba igualmente
 en la Escuela-Taller y ha habido una denuncia del Comité de Empresa en cuanto -
 que un trabajador no puede percibir dos sueldos de una misma empresa.

Informa acerca de los contactos realizados con posibles sustitutos. En ese -
 momento interviene D. Angel Santos diciendo que él cree que cualquier contrata-
 ción se debe hacer mediante Convocatoria pública, a lo que se adhiere  D. Jesús
 Gómez Cortés. D. Gabriel Navarro explica la urgencia que hay de  contratar a un
 monitor, puesto que hay un Taller paralizado y otro que no puede comenzar.

Finalmente por unanimidad se opta por convocar un concursillo al objeto de -
 cubrir la plaza con la mayor celeridad posible.

 4.- INFORME SOBRE EL CONVENIO MINISTERIO EDUCACION Y CIENCIA Y JUNTA DE COMUNI-
 DADES DE CASTILLA-LA MANCHA, SOBRE INSTALACIONES DEPORTIVAS.

D. Gabriel Navarro informa acerca de la Orden publicada por el Ministerio de
 Educación y Ciencia en el Boletín Oficial del Estado de 28 de diciembre de 1988
 referente al Convenio del Ministerio de Educación y Ciencia con la Junta de Co-
 munidades de Castilla-La Mancha en el que se regulan las Ayudas que se habrán -
 de conceder para instalaciones deportivas hasta el año 1.992,  destinadas prin-
 cipalmente a instalaciones y equipamiento. Igualmente informa  D. Gabriel Nava-
 rro que próximamente van a venir a Almansa el Jefe de Programas y  el Coordina-
 dor de Compensatoria informando acerca de la dotación que  corresponde a cada -
 colegio para material deportivo. D. Angel Santos pide que en este tema se actúe
 con celeridad.

 5.- INFORME SOBRE EL BALANCE DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS DEL AÑO 1.988.

Por parte del Sr. Presidente de la Comisión, D. Gabriel Navarro,  se reparte
 a cada uno de los representantes de los grupos políticos un resumen de las can-
 tidades gastadas en actividades deportivas durante el año 1.988, resumen adjun-
 to al Acta, haciendo las aclaraciones oportunas a requerimiento de los Conceja-
 les presentes.
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 6.- INFORME SOBRE LA DISTRIBUCION DEL PRESUPUESTO PARA EL AREA DE DEPORTE EN EL
 AÑO 1.989.

D. Gabriel Navarro entrega a cada uno de los representantes de los  Grupos -
 Politícos una copia del Presupuesto para 1.989 desglosado por conceptos. A con-
 tinuación explica el desglose del Presupuesto, aclarando concretamente que va a
 ser contratado un Administrativo para este área.  Respecto a los monitores, ex-
 plica que lo que se va a hacer es legalizar la situación de la gente que ya es-
 tá allí trabajando, en algunos casos ocho años.

D. Gabriel Navarro aclara el concepto Seguros, indicando que el gasto supone
 542.339.-pesetas. A continuación explica que se va a reparar una tubería  y que
 se quiere utilizar la caldera de fuel-oil para que proporcione agua  caliente a
 las duchas de los vestuarios, ya que los termos eléctricos existentes son insu-
 ficientes. En ese momento D. Angel Santos pregunta si se ha pensado en instalar
 calefacción en el Polideportivo, y que éste prodría ser un buen momento  al te-
 ner que  realizarse  los necesarios ajustes en la caldera para adecuarla a su -
 nuevo uso, aprovechando  el momento para instalar radiadores, al menos en los -
 vestuarios. D. Gabriel Navarro, contesta que en los vestuarios se vienen utili-
 zando unos calefactores, y en cuanto a poner la calefacción en el Polideportivo
 que es prácticamente inviable por las mismas características del Pabellón y por
 el desmesurado coste que supondría.

Por último, D. Gabriel Navarro, quiere hacer constar que el Presupuesto de -
 Deportes asciende a 33 millones frente a los 11,5 millones del año pasado;  y -
 aunque ha habido una disminución en el concepto Consejo de Deportes, el aumento
 ha sido notable.

 7.- INFORME, COMENTARIO Y APROBACION SI PROCEDE DE LOS ESTATUTOS  DEL CONSEJO -
 MUNICIPAL DE DEPORTES.

Se procede a la discusión de los Estatutos redactados para el  Consejo Muni-
 cipal de Deportes, que fueron entregados junto con  la convocatoria de esta Co-
 misión Informativa a cada uno de los representantes de los Grupos políticos.

El Concejal de Izquierda Unida, D. Jesús Gómez Cortés, pide aclaración sobre
 el artículo sexto, concretamente sobre las competencias del Director Técnico. -
 D. Gabriel Navarro responde que a éste le correspondería la programación de ac-
 tividades, siendo función del Gerente la administración, aclarando, no obstante
 que la inclusión de estas dos figuras en los Estatutos no implica que se tengan
 que cubrir necesariamente desde el primer momento.

Seguidamente, D. Jesús Gómez Cortés pide aclaración sobre la función de  los
 vocales. D. Gabriel Navarro, explica que el Concejal encargado del área necesi-
 ta rodearse de colaboradores de su confianza, responsabilizándoles a cada uno -
 de una sección y que éste es el papel de los vocales.

A continuación Dª Mª Jesús Ortíz pide que se hagan dos  correcciones sintác-
 ticas al objeto de aclarar lo dispuesto en los Estatutos:

Artículo 4.- Donde dice "el Pleno", debe decir "al Pleno".
Artículo 11.- Donde dice "al Vicepresidente dentro de los miembros del
Consejo", debe decir "al Vicepresidente entre los  miembros del Conse-
jo".

Una vez hechas estas matizaciones, los miembros de la Comisión  aprueban los
 Estatutos por unanimidad.

 8.- CARNAVAL 1.989.

Toma la palabra la Concejala Dª Mª Carmen Megías Gil para informar acerca de
 las celebraciones previstas para el Carnaval 1.989. Interviene la Concejala  Dª
 Mª Jesús Ortíz para preguntar por qué este año no se ha hecho como el pasado,en
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 el que las propuestas relativas a este tema se discutían con los Grupos políti-
 cos de la oposición en la U.P. Dª Mª Carmen Megías explica que este año no ha -
 sido posible  el funcionamiento del Patronato de Cultura como tal,  porque no -
 tiene presupuesto propio y además que ha habido problemas de tiempo, pero que a
 partir del año próximo se volverán a discutir las propuestas con los otros gru-
 pos políticos.

Seguidamente Dª Mª Carmen Megías explica las actividades programadas para el
 Carnaval 89, que este año cuenta con un Presupuesto de 1.222.000.-pesetas y que
 son las siguientes:

Día 3 de febrero, 23 horas: Pasacalles de apertura.
23,30 horas: Pregón.
00,00 horas: Verbena, en la Plaza Salvador Allende con la
actuación del Grupo Altozano.  Entrega de premios a los -
mejores disfraces individual y por grupos.

Día 4 febrero, 18,00 horas: Pasacalles Infantil.
19,00 horas: Festival Infantil.

Día 10 febrero, 23,00 horas: Pasacalles, Entierro.
00,00 horas: Verbena, interviene el grupo Bazther.
1,00 horas de la madrugada: sardinada y  entrega de premios
al mejor entierro.

Informa que han sido varias las empresas de Almansa que han  colaborado para
 la celebración del Carnaval y a continuación da cuenta del presupuesto previsto
 que tiene el siguiente desglose:

- Grupos Verbena:             336.000.-pesetas.
- Grupos Pasacalles:          300.000.-   "
- Carteles:                    25.000.-   "
- Premios:                    185.000.-   "
- Fiesta Infantil:            336.000.-   "
- Sardinada:                   40.000.-   "
-------------------------------------------------
- TOTAL:                    1.222.000.-pesetas.

En este momento se incorpora, el Concejal D. Pedro Rodríguez Martínez.

 9.- CONSERVATORIO ELEMENTAL DE MUSICA.

Dª Mª Carmen Megías Gil informa que por Orden del Ministerio de Educación  y
 Ciencia de 16 de diciembre de 1.988, ha aparecido publicado  en el Boletín Ofi-
 cial del Estado la concesión de un Conservatorio  Elemental de Música  para Al-
 mansa. Informa que la provisión de las plazas se hará por concurso en su momen-
 to.

D. Gabriel Navarro informa que el Ministerio de Educación y Ciencia  mandará
 un técnico con el objeto de poner en marcha el Conservatorio.

Los miembros de la Comisión Informativa se dan por enterados.

 10.- OTRAS ACTIVIDADES CULTURALES.

Dª Mª Carmen Megías Gil informa sobre la celebración durante los días 23  al
 27 de enero, de la Semana de Cine Español, entregando un programa a cada uno de
 los asistentes. Esta actividad está patrocinada por la Junta de Comunidades  de
 Castilla-La Mancha y el Cine Presidente.

A continuación se informa sobre la celebración el pasado viernes 20 de enero
 de un concierto de Música Clásica a cargo del pianista D. Humberto Quagliata, -
 organizado en colaboración con la Caja de Ahorros de Albacete, que tuvo lugar -
 en la Casa de la Juventud con una asistencia aproximada de noventa personas.

Dª Mª Carmen Megías informa sobre el inicio de los cursos de la  Universidad
 Popular, concretamente uno de Fotografía sobre Técnicas de Laboratorio que se -
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 está impartiendo en las Aulas del Colegio Virgen de Belén.
Toma la palabra D. Gabriel Navarro para informar que el próximo día 2 de fe-

 brero va a ser inaugurado el Centro de Educación del Profesorado a las 18 horas
La Comisión informativa queda enterada.

 11.- ASUNTOS VARIOS.

No se dió cuenta de ningún asunto.

 12.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

No se formuló ruego ni pregunta alguna.

Y no  habiendo más  asuntos de  los que tratar, por  el Sr. Presidente
 se levanta la sesión, cuando son las veintiuna horas cuarenta minutos de la fe-
 cha arriba consignada, extendiendose la presente acta, que se somete a la apro-
 bación y firma de los señores asistentes, de lo que yo, la Secretaria, certifi-
 co.
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   A  C  T  A        DE LA SESION  ORDINARIA  CELEBRADA POR LA COMISION INFORMA-
 TIVA DE EDUCACION, CULTURA, JUVENTUD, DEPORTES Y TIEMPO LIBRE,  EN PRIMERA CON-
 VOCATORIA EL DIA VEINTE DE FEBRERO DE 1.989.
 ===============================================================================

  A S I S T E N T E S  :
 =====================

 PRESIDENTE:
 ----------
   D. Gabriel Navarro Martinez.          En la ciudad de Almansa a las veinte --

horas del día  veinte de  febrero  de  mil
 MIEMBROS DE LA COMISION:             novecientos ochenta y nueve, se  reunieron
 -----------------------              previamente  convocados,  los  señores  al
   D.  Juan Cortés de Ves.            margen relacionados, en el Salón de Sesio-
   D. Angel Santos Santos.            nes del Ayuntamiento al objeto de celebrar
   Dª. Mª Jesús Ortiz Lopez.          la presente sesión.

 TECNICOS MUNICIPALES:                  No asistieron, habiendo excusado previa-
 ---------------------                mente su asistencia, Dª  Mª  Carmen Megias
   D. Juan L. García del Rey.         Gil, D.  Pedro  Rodriguez  Martinez  y  D.
   Dª. Mª José S. Uribelarrea.        Jesús Gómez Cortés.

 SECRETARIA GENERAL:                    Asistieron asimismo, D. Antonio  Callado
 -------------------                  García y D. José Tomás Tomás,  incorporán-
   Dª. Nuria Pérez Torregrosa.        dose en el momento señalado en el Acta.

 SECRETARIO DE ACTAS:
 --------------------
   D. Luis Alberto Sánchis Giner.

Abierto el acto por el Sr. Presidente, se pasó a tratar los diferentes
 asuntos incluidos en el Orden del Día de la Convocatoria, desarrollándose todos
 ellos, en la forma que a continuación se expresa.

 1.- LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Previo exámen de la misma, la Comisión acuerda por unanimidad aprobar el ac-
 ta de la sesión anterior, correspondiente al día 23 de enero de 1.989.

 2.- INFORME SOBRE REESTRUCTURACION  DE LOS TALLERES DE COMPENSATORIA.

Toma la palabra la Técnico del Centro Municipal de Servicios Sociales, Dª Mª
 José Sánchez Uribelarrea, informando sobre la convocatoria para cubrir una pla-
 za de monitor en el Taller de Matales de Compensatoria.  Dicha  plaza quedó de-
 sierta, por lo que se ha pensado en reestructurar los Talleres, suprimiendo  el
 de Metales, rentabilizando de esta forma los cinco talleres restantes.

D. Angel Santos Santos, pregunta cuántos alumnos hay actualmente  en Compen-
 satoria, a lo que contesta Dª Mª José Sánchez, que en el turno de mañana y tar-
 de asisten 46 alumnos  y en el de noche, 49. Igualmente informa que algunos  de
 ellos, al cumplir los 16 años, abandonan los Talleres al ser  contratados por -
 empresas, y otros vuelven tras cumplir el Servicio Militar o finalizar el  con-
 trato de trabajo.
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 3.- INFORME SOBRE PETICIONES DE SUBVENCIONES A LA JUNTA DE  COMUNIDADES DE CAS-
 TILLA- LA MANCHA, SOBRE ACTIVIDADES DEPORTIVAS.

D. Gabriel Navarro informa sobre la convocatoria aparecida  en  el Boletín -
 Oficial del Estado de 27 de diciembre de 1.988, referente a  subvenciones  para
 actividades deportivas no federadas, las  cuales  podían  ser  solicitadas  por
 Ayuntamientos, Asociasiones o particulares sin ánimo de lucro. Informa asimismo
 que se han solicitado subvenciones para las siguientes actividades:

- Convivencias comarcales (Yecla, Villena).........160.000,- Ptas.
- Campeonato Local ................................129.000,-  "
- Cursillo de Natación ............................300.000,-  "
- Escuelas deportivas ...........................1.100.000,-  "
_______________________________________________________________

T O T A L ...................1.689.000,- Ptas.

 4.- MEMORIA SOBRE EL CARNAVAL.

D. Juan Luis García del Rey, Técnico Municipal, informa sobre el  desarrollo
 del programa de Carnaval, recientemente celebrado. La lluvia fué protagonista -
 de la mayoría de los actos; en la segunda semana, ésta deslució  el  pasacalles
 infantil y se suspendió la verbena, al mojarse el equipo de sonido.

Se habían contratado a tres grupos musicales para los pasacalles,  y al pre-
 veer la lluvia se les avisó para que no vinieran, por lo que quedan  180.000,--
 ptas., (60.000 por grupo), además de cajas de refrescos para la fiesta. El gru-
 po que vino para la verbena cobró el 50%, al no poder actuar, según contrato.

Con todo este dinero sobrante, se ha proyectado hacer una fiesta infantil, -
 por lo que se ha convocado a las Asociaciones de Padres de Alumnos de todos los
 centros docentes.

Este año ha habido una gran participación de la gente, en todos los actos.
Toma la palabra Dª Maria Jesús Ortiz, señalando que el Pregón de inicio  del

 Carnaval resultó un tanto frío por parte del público asistente al mismo, desta-
 cando igualmente la buena labor realizada por el mantenedor del acto, D.  Félix
 Madero, Director de R.N.E. en Castilla-La Mancha.

D. Angel Santos, sugiere la realización del Carnaval,  en  una  sola  semana
 (viernes, sábado y domingo), como se hace en la mayoría de los lugares donde se
 celebra, a lo que contesta D. Juan L. García, que al principio se hizo  en  una
 única semana, pero la gente pidió más días y se ampliaron los actos a dos fines
 de semana. Informa igualmente que dos grupos quieren participar en la organiza-
 ción del año que viene:

- La  Agrupación de  calles.
- Veinte miembros del curso de Psicología de la U.P.

Igualmente informa, que este es el primer año que se dan premios a los mejo-
 res disfraces, como fomento a la participación de grupos e individuales.

 5.- EL CONSERVATORIO DE ALMANSA.

D. Juan Luis García informa que el jueves día 16, estuvo el  Director  del -
 Conservatorio, para hacer gestiones de adecuación de aulas, obras de acondicio-
 namiento, petición de mobiliario, etc. El día 23 de febrero  será  la inaugura-
 ción oficial del Conservatorio, pero sin celebración. La U.P. está actuando co-
 mo mediación y apoyo al Director, en cuanto a buscarle material, hablar con  la
 Arquitecto Municipal sobre las obras y otros temas.
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 6.- SEMANA CULTURAL DE LA MUJER.

Toma la palabra D. Juan L. García, informando que se está preparando la  Se-
 mana Cultural de la Mujer, a través del Aula de la Mujer, coincidiendo  con  la
 celebración  del Día Internacional de la mujer, el 8 de marzo. El programa de -
 actividades será el siguiente:

- Lunes   6  de marzo, Charla-Coloquio: Elementos para una educación -
no sexista, a cargo de Paloma Brotons y Nieves Simón.

- Martes  7 de marzo:  Cine-fórum, "Mujer y Cultura", proyección de la
película "Yentl" de Barbra Streisand.

- Miércoles 8 de marzo: Programa radiofónico en Radio 5, con el tema:
"La participación de la mujer almanseña en actividades culturales".
Teatro leído: "Doña usted y su mundo", por el Taller de Literatura -
del Aula de la Mujer.
Conferencia: "Mujer y Moda", por Pedro Mansilla.

- Jueves 9 de marzo:   Charla literaria, "La mujer en el teatro de F.
García Lorca", por Pilar Sánchez.

- Viernes 10 de marzo: Teatro, "La Casa de Bernarda Alba", a cargo del
grupo de teatro del Aula de la mujer, de Elche de la Sierra.

El presupuesto total asciende a 140.000.- ptas.

 7.-  ADQUISICION DE VITRINAS.

D. Juan L. García informa de la reunión mantenida por miembros de la Asocia-
 ción Cultural "Torre Grande", con el Sr. Alcalde, en la que se trató el tema de
 la Exposición de materiales de etnología, para la que son  necesarias  unas vi-
 trinas, para exponer todo el material recogido: artesanía, vestido...

Se visitaron localidades de la zona, para estudiar los diferentes modelos de
 vitrinas existentes en Museos. Se ha confeccionado un croquis  con  dos modelos
 de vitrinas y enviado a varias fábricas de la ciudad, solicitando presupuesto.
 Se han pedido 10 unidades de un modelo y 1 de otro, en aluminio.

Se incorporan en este momento, D. Antonio Callado y D. José Tomás.

 8.- INFORME SOBRE PETICION DE SUBVENCIONES A LA JUNTA DE COMUNIDADES  DE CASTI-
LLA - LA MANCHA, SOBRE ACTIVIDADES CULTURALES.

D. Juan L. García informa sobre las subvenciones solicitadas a la  Junta  de
 Comunidades sobre actividades culturales.
   1) Proyecto conjunto con el Centro Municipal de Servicios Sociales, sobre Ju-
 ventud. Los objetivos de este proyecto son transformar la Casa de Cultura  en -
 Casa de la Juventud, durante los meses de verano, rentabilizando así las inver-
 siones en la infraestructura en esta época en la que la actividad  con  adultos
 es menor y la disponibilidad de tiempo libre de los jóvenes, es mayor;   Poten-
 ciar el asociacionismo de los jóvenes almanseños, creando lugares de encuentro,
 y facilitándoles oportunidades para participar en actividades creativas  y for-
 mativas. Se pretende  crear una Coordinadora, integrada por representantes  de
 los grupos y técnicos municipales de Cultura, Servicios Sociales y Deportes,  a
 fin de elaborar un programa definitivo a desarrollar.

El coste de este programa gira entorno a 1.100.000,-ptas., y  la  subvención
 solicitada es de 808.500,- ptas.

2) Convocatoria para Cine-Clubs. Se ha realizado un proyecto de cine para el
 verano, con una proyección semanal, en Plaza de S. Agustín. Subvención  solici-
 tada: 200.000,- ptas.
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3) Actividades culturales. Programa de actividades de la  U.P.  para  1.989,
 cursos y talleres a realizar en Casa de Cultura, Asociaciones de Vecinos, Cole-
 gios, ASPRONA, Casa de la Música; exposiciones y otras actividades como apoyo a
 las asociaciones en fiestas de barrio, etc. La subvención solicitada asciende a
 2.500.000,- ptas., sobre un presupuesto total de 9.000.000,- ptas.

Asimismo informa que se envió fotocopia de las bases  para  solicitar  estas
 ayudas, a los diferentes grupos y asociaciones de la ciudad, para que igualmen-
 te pidieran subvenciones.

 9.-  ACTIVIDADES CON CULTURAL ALBACETE.

Nuevamente toma la palabra D. Juan L. García, informando sobre las activida-
 des previstas con Cultural Albacete, y que son las siguientes:

- Jueves día 23, obra de teatro: "La nieta del sol",  con  la  Compañía  de
Silvia Munt, en el Teatro Regio.

- Actualmente se está exponiendo: "Prensa satírica" de Chummy Chúmez.
- Para el sábado 4 de marzo, está prevista la obra de teatro: "El tren"  de

un grupo holandés.
- Para el jueves 9 de marzo, está prevista una conferencia de Gloria Fuertes

La Comisión informativa acuerda por unanimidad que la  presentadora  del -
acto sea Dª Mª Jesús Ortiz.

- El jueves día 16 tenemos previsto un concierto, todavía sin concretar.

 10.-  ASUNTOS VARIOS.

Vuelve a tomar la palabra D. Juan L. García, informando de la reunión mante-
 nida entre el C. M. de Servicios Sociales y la U. Popular, sobre: Ayudas a gru-
 pos y Asociaciones almanseñas para actividades de caracter social,  cultural  o
 formativo; concretándose las bases, que se resumen en los siguientes puntos:
   - Podrán solicitar ayudas asociaciones constituídas legalmente,  o  aquellas

que se legalizen durante el año en curso.
   - Se presentarán las solicitudes en el C.M.S.S. o en la U.P., hasta el día 31

de marzo.
   - Deberán acompañar fotocopias de los estatutos, memoria de actividades, rela

ción de responsables, resumen del programa, presupuesto para la actividad.
   - Indicarán si han solicitado ayudas a otras Instituciones.
   - La resolución de las ayudas se hará pública antes del 13 de abril.
   - La U.P. y el C.M.S.S. participarán como organizadores en las actividades.
   - Se entregará el 50% de la ayuda, una vez aprobadas las mismas,  y  el 50% -

restante, una vez realizada la acción, previa presentación de documentación
facturas y memoria detallada. Si  no  realizan  la  actividad,  devolverán
el dinero recibido.

   - No se subvencionarán los viajes.
   - Los gastos no deberán ser en material inventariable.
   - Las ayudas serán discrecionales.

Dª Mª Jesús Ortiz, pregunta si se va a enviar a las A.P.A.S.  este  programa
 de ayudas. Dª Mª José Sánchez, responde que se va a realizar  una  reunión  con
 todos los grupos y asociaciones para entregarles el programa, el día 27 de  los
 corrientes.

D. Gabriel Navarro, informa que los Estatutos del Patronato de Deportes,  se
 pasarán por el próximo Pleno, para su aprobación, si procede.

Seguidamente informa Dª Mª José Sánchez sobre la Convocatoria  de subvencio-
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 nes de la Junta de Comunidades, para Campamentos y Albergues,  aparecida  en el
 D.O.C.M. del 7 de febrero. Se expondrán las bases en colegios y centros.

 11.-  RUEGOS Y PREGUNTAS.

D. Angel Santos, pregunta lo ocurrido con el calentador solicitado en  Clau-
 dio Sánchez Albornoz. Dª Nuria Pérez, contesta que fué aprobado el gasto, en la
 Comisión de Gobierno del 7 de febrero, y que se va a proceder a su  instalación
 próximamente.

Vuelve a tomar la palabra D. Angel Santos,  pidiendo que se habra la Casa de
 Cultura, los sábados y domingos durante todo el año.  Toma la palabra  D.  Juan
 Luis García, contestándole que los sábados se habre la Biblioteca y las exposi-
 ciones existentes.

D. Angel Santos, se refiere a continuación a las Juntas de la U.P., indican-
 do que las mismas están sin apoyo, abandonadas, y hay que activarlas, por medio
 de representantes del Ayuntamiento.
   Toma la palabra D. José Tomás, contestándole que el Sr. Alcalde, lleva el te-
 ma muy de cerca.

Y no habiendo más asuntos de los que tratar, por el Sr. Presidente  se
 levanta la sesión, cuando son las veintiuna horas y treinta minutos de la fecha
 arriba consignada, extendiéndose la presente acta,  que se somete a la  aproba-
 ción y firma de los señores asistentes, de lo que yo, la Secretaria, certifico.
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   A  C  T  A     DE LA SESION EXTRAORDINARIA CELEBRADA POR LA COMISION INFORMA-
 TIVA DE EDUCACION, CULTURA, JUVENTUD, DEPORTES Y TIEMPO LIBRE,  EN PRIMERA CON-
 VOCATORIA EL DIA DOCE DE ABRIL DE MIL NOVECIENTOS OCHENTA Y NUEVE.
 ===============================================================================

  A S I S T E N T E S  :
 =====================

 PRESIDENTE:
 ----------
   D. Gabriel Navarro Martinez.          En la ciudad de Almansa a las veinte --

horas  del  día  DOCE  DE  ABRIL  de   mil
 MIEMBROS DE LA COMISION:             novecientos ochenta y nueve, se  reunieron
 -----------------------              previamente  convocados,  los  señores  al
   D. Juan Cortés de Ves.             margen relacionados, en el Salón de Sesio-
   D. Angel Santos Santos.            nes del Ayuntamiento al objeto de celebrar
   Dª. Mª Jesús Ortiz Lopez.          la presente sesión.
   D. Jesús Gómez Cortés.
   Dª. Mª Carmen Mejias Gil.            No asistieron, habiendo excusado previa-

mente su asistencia,  D.  Pedro  Rodriguez
Martínez y  D. José Tomás Tomás.

 SECRETARIA GENERAL:
 ------------------
   Dª. Nuria Pérez Torregrosa.

 SECRETARIO DE ACTAS:
 -------------------
   D. Luis Alberto Sánchis Giner.

Abierto el acto por el Sr. Presidente, se pasó a tratar los diferentes
 asuntos incluidos en el Orden del Día de la Convocatoria, desarrollándose todos
 ellos, en la forma que a continuación se expresa.

 1.- LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Previo exámen de la misma, la Comisión acuerda por unanimidad aprobar el ac-
 ta de la sesión anterior, correspondiente al día 20 de febrero de 1.989.

 2.- INFORME SOBRE EL PROCESO DE MATRICULACION DE ALUMNOS/AS DE PARVULOS Y E.G.B
PARA EL PROXIMO CURSO.

Toma la palabra el Presidente, D. Gabriel Navarro Martínez, informando a la
 Comisión que el plazo de matrículas está abierto desde el día 1 de este mes,  y
 finalizará el 30 del mismo. Se realizó una reunión previa con los Directores de
 los Colegios y otra con la Inspección. El día 12 de mayo mantendremos otra reu-
 nión con los centros y la Inspección, por si surge algún problema y realizar el
 proceso de baremación y las listas.

Dª Mª Jesús Ortiz pregunta sobre el baremo, respondiéndole el Sr. Presiden-
 te que más o menos es el mismo que el del año pasado y que no ha habido  manera
 de quitar lo de la Declaración de la Renta, ya que está por Ley. Dª Mª Jesús lo
 considera injusto debido a las características de Almansa, donde existe un gran
 volumen de economía sumergida.

Dª  Mª Jesús pregunta si sigue habiendo problema en la relación solicitud /
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 número de plazas, a lo que contesta D. Gabriel Sánchez que hay más  solicitudes
 para Claudio Sánchez Albornoz  y Príncipe de Asturias que para el resto de  los
 centros. Asimismo informa que se ha modificado la zona de  influencia   de  los
 colegios, quedando la ciudad dividida en tres.

En el ANEXO 1, se adjunta copia del baremo.

 3.-  INFORME SOBRE LAS CHARLAS DE MEDICINA DEPORTIVA.

D. Gabriel Navarro informa que se han iniciado a petición  del  Club  de --
 Voleibol, unas charlas sobre medicina preventiva. Están siendo  impartidas  por
 el Doctor D. José Luis Olizaola, el cual se prestó gratuitamente a realizarlas.
 La 1ª sesión trató sobre la prevención y recuperación de los deportes sin balón
 la 2ª de los deportes con balón, la 3ª y última tratará sobre la columna verte-
 bral. Se están realizando en el salón de actos del Conservatorio de Música.

La gente ha salido bastante contenta de las charlas realizadas hasta ahora.

 4.- INFORME SOBRE LA SEMANA DEPORTIVA "FIESTAS DE MAYO".

Nuevamente toma la palabra D. Gabriel Navarro informando sobre las  activi-
 dades programadas en la "Semana del Deporte 1.989", que se celebrarán en la se-
 mana previa a las Fiestas Mayores. En el ANEXO 2, se adjunta el  programa  com-
 pleto de estas jornadas deportivas.

 5.-  INFORME SOBRE EL VIAJE A  SCANDIANO.  PROPUESTA PARA FORMAR EL  COMITE  DE
HERMANAMIENTO.

D. Gabriel Navarro detalla lo acontecido en el reciente viaje  realizado  a
 la ciudad italiana de Scandiano:

A la llegada a la localidad, hubo una recepción por parte de los grupos mu-
 nicipales en el Ayuntamiento, a toda la Comitiva almanseña. Posteriormente fue-
 ron recibidos por el Comité de Hermanamiento.

Esta ciudad está hermanada desde hace veinticinco años con una población de
 Checoslovaquia, y desde hace veinte como una belga. Este Comité lo componen dos
 representantes del Ayuntamiento, el Presidente, Secretario,  un  vocal del área
 de deportes, otro de educación y uno de cultura.

El hermanamiento consiste en intercambiar grupos de personas de las  ciuda-
 des, las cuales permanecen cinco días en el lugar a visitar (incluído un fin de
 semana), hospedándose en casas de los vecinos del municipio. El objetivo es co-
 nocer la zona, sus costumbres,  idioma, cultura, gastronomía.  Uno de los  días
 se dedica a conocer ciudades próximas importantes (capitales), y el resto  para
 conocer a fondo la propia localidad.  De esta forma se consigue  que  solamente
 cueste dinero a la gente el viaje (1.700 km.).

El Comité de Hermanamiento de Scandiano, está invitado  a  visitar  nuestra
 ciudad en estas próximas fiestas, está confirmada su presencia del  día 3  al 6
 de Mayo. En este momento D. Gabriel Navarro propone la formación del Comité  de
 Hermanamiento de Almansa, el cual podría estar formado por:

- Dos representates del Ayuntamiento (uno de la oposición  y  otro del
P.S.O.E.)

- Un representante por el Area de Cultura (Juan Luis García).
- Un representante por Deportes (a elegir por el Consejo).
- Un representante de Educación (nombrado por el Consejo, y otro por -

enseñanzas medias.
- Secretaria (Mª José Sánchez ).
- Presidente.
- Un representante por la tercera edad.
- Y cuantos colaboradores lo deseen.

D. Angel Santos opina que se debe formar antes de que vengan los del Comité
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 de Scandiano.
Por último se aprueba por unanimidad formar el Comité de Hermanamiento.

 6.- INFORME SOBRE LAS PROXIMAS ACTIVIDADES CON CULTURAL ALBACETE.

Toma a continuación la palabra Dª Maria Carmen Mejías, informando sobre las
 próximas actividades con Cultural Albacete, y que son las siguientes:

- 13 de abril, teatro: "Marco y Polo o viceversa", grupo Teatre Arca.
- 2 de mayo, teatro: "Una farola en el salón", con Esperanza Roy.
- 17 de mayo, concierto: "Anonymus Brass Quintet" de Budapest.
- 18 de mayo, teatro: "In Concert" con el grupo  Sémola Teatre.

Otras actividades culturales (fuera de Cultural Albacete):
- "Concierto de Primavera " por la Unión Musical, el día 30 de abril.
- "VII Jornadas de Teatro Escolar", en el Teatro Regio, el 11 de mayo.

 7.- EXPOSICIONES EN CASA DE CULTURA.

Continua informando Dª Maria Carmen Mejías, ahora sobre las exposiciones en
 la Casa de Cultura:

- En la actualidad está exponiendo sus pinturas Fernando Ayelo.
- Del 17 al 20 de abril:  Planeamiento de instalaciones  deportivas --

Albacete XXI - Deporte para todos. En colaboración con la Diputación
- Del 28 de abril al 10 de mayo: Dibujos, Pinturas y Grabados de  Ful-

gencio Vizcaíno.
- Del 11 al 25 de mayo: Premios Regionales de Artes Plásticas.
- Del 26 al 31 de mayo: Carlos Monge (cerámica).

Estas son las más inmediatas, pero comunica que está completa la  programa-
 ción de exposiciones hasta el mes de noviembre inclusive, salvo el mes de julio
 por las vacaciones.

 8.- SOLICITUDES DE AYUDAS A GRUPOS Y ASOCIACIONES ALMANSEÑAS.

Toma la palabra D. Jesús Gomez Cortés mostrando su disconformidad por fijar
 fecha para la reunión en la que se decidían las Ayudas, el mismo día en que  su
 Coalición realizaba un acto público, lo que le imposibilitó asistir a la prime-
 ra. Asimismo protesta porque no se le comunicó que sería la reunión el lunes.

A continuación interviene  Dª Maria Carmen Mejías, informando  que  se  han
 solicitado ayudas por parte de 21 grupos. Este año la cuantía destinada a  este
 fin es de 1.500.000 ptas. para actividades culturales, más 800.000,-ptas.  para
 actividades de bienestar social. Total 2.300.000,- ptas.

En el ANEXO 3, se adjunta la relación de ayudas concedidas en el presente -
 año, la cual fué leída por Dª Maria Carmen Mejías.

Toma la palabra D. Angel Santos manifestando que él se opone  a  las ayudas
 concedidas a la asociaciones "Salvador Allende" y "Pablo Iglesias",  debido a -
 que su grupo, el C.D.S., entiende que éstas no son asociaciones culturales sino
 que tienen un claro matiz político.

D. Jesús Gomez Cortés, disiente respecto a esta opinión, en cuanto que  en-
 tiende  que ambas tienen iniciativas culturales y no hay que atribuirles única-
 mente carácter político. La Asociación Salvador Allende realiza Debates-Charlas
 públicas, y "Pablo Iglesias", Certámenes. Por último vuelve a protestar por  no
 haber podido estar en la reunión, ya que en ese momento hubiera manifestado es-
 ta opinión.

Dª Maria Jesús Ortiz indica que se comunica todo muy precipitadamente,  las
 reuniones, etc., para poder asistir a ellas. D. Gabriel Navarro le contesta que
 toma nota de ello, volviendo a tomar la palabra Dª Mª Jesús Ortiz,   diciendo:
 "siempre tomáis nota, pero nunca hacéis caso".
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 9.-  ASUNTOS VARIOS.

Interviene a continuación D. Gabriel Navarro informando que ha estado  pre-
 sente en el Consejo de Formación Profesional, en el cual se ha aprobado para el
 próximo curso las ramas de: Electrónica e Informática de Gestión,  a  parte  de
 las ya existentes.

D. Angel Santos pregunta si el nuevo Centro va a ser de Formación Profesio-
 nal,  respondiendo afirmativamente el Presidente de la Comisión.

 10.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Toma la palabra D. Jesús Gomez Cortés, haciendo el siguiente ruego:
 - Izquierda Unida votó a favor de los Presupuestos Municipales,  en  base a de-
 terminadas modificaciones al presupuesto, entre ellas la subvención  a  la Aso-
 ciación Torregrande de 600.000,-ptas. Pero nuestra sorpresa es que no aparece -
 como tal, en los Presupuestos. Se dieron garantías de que la  subvención  está
 concedida y en base a tales garantías la Asociación se ha embarcado en la  rea-
 lización de nuevas publicaciones.

Quiere transmitir su preocupación personal como Concejal y la  preocupación
 de la Asociación, que en realidad no tiene constancia de tal subvención;    ha-
 ciendo constar su crítica y esperando se subsane.

Interviene seguidamente D. Gabriel Navarro, informando que la subvención  a
 Torregrande es aparte de las Ayudas a Grupos.

Toma la palabra D. Angel Santos, preguntando si el Instituto de Enseñanza -
 Media posee un pararrayos radiactivo.

Contesta afirmativamente D. Juan Cortés, indicando que se retiró  el  para-
 rrayos existente en las viviendas sociales de la plaza Luis Buñuel,  y  si se -
 hubiera tenido conocimiento del instalado en el Instituto, se hubiera  retirado
 al mismo tiempo.

D. Gabriel Navarro propone enviar una carta de carácter urgente a la empre-
 sa ENRESA para que retire el mencionado pararrayos radiactivo inmediatamente.

D. Jesús Gomez propone además de la carta, que se lleve como propuesta de -
 esta Comisión al Pleno, adhiriéndose  a las movilizaciones de los estudiantes,
 y que el Pleno tome un acuerdo al respecto.

Se aprueba por unaninidad esta propuesta.

Y no habiendo más asuntos de los que tratar, por el Sr.  Presidente  se le-
 vanta la sesión, siendo las veintiuna horas  y  cuarenta  minutos  de la  fecha
 arriba consignada, extendiéndose la presente acta que se somete a la aprobación
 y firma de los señores/as asistentes, de lo que yo, la Secretaria, certifico.
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   A  C  T  A        DE LA SESION  ORDINARIA  CELEBRADA POR LA COMISION INFORMA-
 TIVA DE EDUCACION, CULTURA, JUVENTUD, DEPORTES Y TIEMPO LIBRE,  EN PRIMERA CON-
 VOCATORIA EL DIA VEINTINUEVE DE MAYO DE  1.989.
 ===============================================================================

  A S I S T E N T E S  :
 =====================

 PRESIDENTE:
 ----------                              En la ciudad de Almansa a las veinte --
 D. Gabriel Navarro Martinez.         horas  del dia  VEINTINUEVE  DE  MAYO   de

mil novecientos  ochenta y nueve  se  reu-
 MIEMBROS DE LA COMISION:             nieron previamente convocados, los señores
 -----------------------              al margen relacionados, en el Salón de Se-
 D. Juan Cortés de Ves.               siones del Ayuntamiento al objeto de cele-
 Dña. Mª Jesús Ortiz Lopez.           brar la presente sesión.
 D. Angel Santos Santos.
 D. Antonio Callado García.             No asistieron, habiendo excusado previa-

mente su asistencia, Dª  Mª Carmen  Mejias
 TECNICO MUNICIPAL:                   Gil, D. José Tomás Tomás,  D. Pedro Rodri-
   D. Juan L. García del Rey.         guez Martínez y D. Jesús Gómez Cortés.

 SECRETARIA GENERAL:
   Dª Consuelo Rico Cuenca.

 SECRETARIO DE ACTAS:
   D. Luis Alberto Sánchis Giner.

Abierto el acto por el Sr. Presidente, se pasó a tratar los diferentes
 asuntos incluidos en el Orden del Día de la Convocatoria, desarrollándose todos
 ellos, en la forma que a continuación se expresa.

 1.- LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Previo exámen de la misma, la Comisión acuerda por unanimidad aprobar el ac-
 ta de la sesión anterior, correspondiente al día 12 de abril de 1.989.

 2.- INFORME SOBRE EL PROCESO DE MATRICULACION  EN CENTROS DE E.G.B. Y PARVULOS.

Toma la palabra el Presidente, D. Gabriel Navarro Martínez, explicando a los
 miembros de la Comisión que el día 30 se cerró el plazo de presentación de ins-
 tancias, aunque después llegaron algunas más.

El día 12 hubo una reunión con los directores y el Inspector Jefe, en la que
 se realizó una primera baremación y se vieron el número de plazas vacantes, que
 son las siguientes:

- Párvulos, quedan plazas en Duque de Alba, Ntra. Sra. de Belén  y  Esclavas
 de María.

- En 1º de E.G.B. quedan vacantes en Ntra. Sra. de Belén y Esclavas de Mª.
Las instancias sobrantes se remiten a la Comisión de Escolarización, la cual

 adjudicará las plazas. Esta Comisión se reunirá el próximo día 6 por la mañana.
En Claudio Sánchez sobran 7 plazas y en Príncipe de Asturias 7 en párvulos y
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 4 en 1º de E.G.B.

Interviene seguidamente Dª Mª Jesús Ortiz, señalando que la baremación no es
 justa.

D. Gabriel Navarro reconoce este aspecto en lo que se refiere a  la declara-
 ción de la renta, e indica que se está planteando variar la valoración   en  lo
 sucesivo.

Dª  Mª Jesús Ortiz solicita que se presenten los recibos de consumo de  luz,
 como medida para controlar el trabajo clandestino (economía sumergida)  que  se
 realiza en las casas.

D. Gabriel Navarro recuerda que lo de la declaración de la renta  viene  por
 Decreto Ley, pero se puede impugnar por parte de los interesados.

 3.- INFORME SOBRE EL PROCESO DE HERMANAMIENTO CON SCANDIANO.

D. Gabriel Navarro informa que se formó el Comité, antes de la visita del --
 grupo de Scandiano; vinieron solamente representantes políticos y no del Comité
 de Hermanamiento. En el Pleno del mes de Julio, se tiene previsto el acuerdo de
 hermanamiento con Scandiano. Una vez se ultime todo, se empezará a trabajar por
 sectores: Deportes con deportes etc.

Toma la palabra D. Antonio Callado, proponiendo hermanarnos  con  un  pueblo
 inglés, además del italino y francés, ya que sería muy interesante  a  nivel de
 intercambio con estudiantes, etc.

En cuanto al hermanamiento con un pueblo francés, existen dos posibilidades:
 Begles o Saint Medard, con este último se inició una relación, y se han  reali-
 zado visitas mutuas. El problema es que ambas ciudades  quieren  hermanarse con
 nosotros, y han dicho que sea el Ayuntamiento de Almansa quién decida.

Dª  Mª Jesús Ortiz, propone que se estudien los dos pueblos, para  ver  cual
 es el que más interesa.

D. Angel Santos propone que nos hermanemos con las dos ciudades,  dada  la -
 cercanía entre las mismas.

De nuevo toma la palabra D. Antonio Callado, señalando su idea de mantener -
 las  relaciones  con Begles  e  ir  al hermanamiento con  Saint  Medard  o  con
 las dos. Por último informa que va a escribir a Scandiano, para que nos definan
 los pasos a seguir, programa de actividades y presupuestos para el año próximo.

D. Gabriel Navarro informa sobre una circular recibida de la Federación  Es-
 pañola de Municipios y Provincias, la cual organiza un Seminario sobre hermana-
 mientos. Se realizará a finales del mes de junio, con una duración de dos días.
 Está previsto que asistan la secretaria del Comité, Dª Mª José Sánchez  y  el -
 propio Gabriel Navarro, a fin de documentarse y orientarse sobre estos temas.
 Este Seminario se desarrollará en Madrid.  (ANEXO 1).

D. Gabriel Navarro dá lectura a continuación a un escrito de la Federación -
 Mundial de Ciudades Unidas, en la que se pide solidaridad con los 8.000 pueblos
 rumanos que el gobierno de aquel país quiere hacer desaparecer, por medio de un
 Plan de modernización rural. (ANEXO 2.)  Al concluir, pregunta  a  los miembros
 de la Comisión su opinión al respecto, y si se envía una carta de solidaridad.

Dª.  Mª Jesús Ortiz manifiesta que no dispone de suficiente información  so-
 bre la realidad de aquel país, como para dar una opinión sobre el tema, por  lo
 que se abstiene. Los miembros de la Comisión deciden adherirse a esta propuesta
 por lo que el tema queda pendiente para su estudio.

 4.- INFORME SOBRE EL BALANCE DE GASTOS DE LA "SEMANA DEL DEPORTE 1.989".

Interviene seguidamente D. Gabriel Navarro, informando sobre los gastos en -
 la Semana del Deporte que ascendieron a 419.611,-ptas. detallando una a una las
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 actividades y su gasto total. (Ver ANEXO 3.)
Dª Mª Jesús Ortiz, pregunta si estos gastos son aparte de la asignación para

 grupos culturales, respondiéndole afirmativamente el Técnico D. Juan L. García.
La Comisión da el visto bueno a estos gastos.

 5.- INFORME SOBRE EL PROCESO DE FORMACION DEL CONSEJO MUNICIPAL DE DEPORTES.

Toma la palabra D. Gabriel Navarro comunicando a los componentes de la Comi-
 sión, que está abierto el período de formación del Consejo Municipal  de Depor-
 tes; el mismo estará integrado por dos representantes  de  los  delegados  de -
 cursos, dos por los Clubs, uno por cada partido político y otros representantes
 nombrados por el Sr. Alcalde a propuesta del Concejal de Deportes. Se  espera -
 que antes de finalizar el mes de Junio, esté formado el Consejo.

 6.- PROGRAMACION DE LOS CURSOS DE NATACION.

D. Gabriel Navarro informa que este verano van a continuar los cursos de na-
 tación, aunque en esta ocasión en un escenario nuevo: las piscinas municipales.

Los cursos no varían mucho del año pasado: Se desarrollarán en los meses  de
 Julio y Agosto, en los siguientes horarios:

- Mañanas, de 11 a 12 y de 12 a 13 horas.
- Tardes, de 17 a 18 y de 18 a 19 horas.

Cuatro turnos diarios, cada curso durará quince días, en total se impartirán
 dieciséis cursos; incluyendo un curso para adultos y otro para disminuidos,  en
 colaboración con la Asociación ASMIAL.

Se contratarán a cinco monitores; el sistema de contratación, el mismo que -
 el año anterior.

El coste de las matrículas varía este año, ya que vienen reguladas por la --
 Ordenanza Municipal. Se pagarán 250,- ptas. en concepto de matrícula y 1.000,-
 ptas. por curso (edades de 5 a 14 años). Los adultos: 2.000,-ptas. por curso  y
 la matrícula de 250. El número total de matrículas por curso será de 50  perso-
 nas como máximo.

 7.- ACTIVIDADES CON CULTURAL ALBACETE. OTRAS ACTIVIDADES CULTURALES.

Toma la palabra a continuación el Técnico de Cultura D. Juan Luis García, --
 informando sobre las próximas actividades culturales, que son las siguientes:

- Esta tarde, inauguración en Casa de Cultura, de la exposición de cerámica
de Mar Rodriguez y Carlos Monge, a las 20'30 horas.

- El día 1 de junio, teatro: Dentro de la Campaña Teatro 89 en Castilla- La
Mancha, presentación de la obra "Porfiar hasta morir" de Lope de Vega,  a
cargo de la Compañía "Teatro de Hoy".

- El lunes día 5 de junio, presentación en la Casa de Cultura, del nº 9  de
la revista Zahora, titulado: "Cuentos de la zona montañosa  de la provin-
cia de Albacete", realizado por Emilia Cortés Ibáñez, con ilustraciones -
de Paulino Ruano. La presentación del acto estará a cargo de D. José Fra-
dejas Lebrero, catedrático de Literatura Española en la UNED. La hora  de
comienzo del acto es las 20'15 horas.

 8.- ASUNTOS VARIOS.

No se dió cuenta de ningún asunto.

 9.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

No se formuló ruego ni pregunta alguna.
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Y no habiendo más asuntos de los que tratar, por el Sr. Presidente  se
 levanta la sesión, cuando son las veintiuna horas y diez minutos de la fecha --
 arriba consignada, extendiéndose la presente acta, que se somete  a  la aproba-
 ción y firma de los señores asistentes, de lo que yo, la Secretaria, certifico.
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   A  C  T  A        DE LA SESION  ORDINARIA  CELEBRADA POR LA COMISION INFORMA-
 TIVA DE EDUCACION, CULTURA, JUVENTUD, DEPORTES Y TIEMPO LIBRE,  EN PRIMERA CON-
 VOCATORIA EL DIA VEINTISEIS DE JUNIO DE  1.989.
 ===============================================================================

  A S I S T E N T E S  :
 =====================

 PRESIDENTE:
 ----------                              En la ciudad de Almansa a las veinte --
 D. Gabriel Navarro Martinez.         horas  del dia  VEINTISEIS  DE  JUNIO   de

mil novecientos  ochenta y nueve  se  reu-
 MIEMBROS DE LA COMISION:             nieron previamente convocados, los señores
 -----------------------              al margen relacionados, en el Salón de Se-
 D. Angel Santos Santos.              siones del Ayuntamiento al objeto de cele-
 Dña. Mª Jesús Ortiz Lopez.           brar la presente sesión.
 D. Jesús Gómez Cortés.

No asistieron, habiendo  excusado  pre-
 TECNICO MUNICIPAL:                   viamente su asistencia, Dña Mª Carmen  Me-
 D.  Juan L. Garcia del Rey.          jías Gil, D. Pedro Rodríguez Martínez,  D.

Juan Cortés de Ves y D. José Tomás Tomás.
 SECRETARIA GENERAL:
 Dña. Consuelo Rico Cuenca.

 SECRETARIO DE ACTAS:
 D. Luis Alberto Sánchis Giner.

Abierto el acto por el Sr. Presidente, se pasó a tratar los diferentes
 asuntos incluidos en el Orden del Día de la Convocatoria, desarrollándose todos
 ellos, en la forma que a continuación se expresa.

 1.- LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Previo exámen de la misma, la Comisión acuerda por unanimidad aprobar el ac-
 ta de la sesión anterior, correspondiente al día 29 de mayo de 1.988.

 2.- DEFINIR EL HERMANAMIENTO CON BEGLES O CON SAINT MEDARD.

Interviene en primer lugar D. Gabriel Navarro, dando lectura  a  una  carta
 del Alcalde de Saint Medard, en la que pide que nuestro Ayuntamiento se  decida
 en relación a los hermanamientos.

Dª Mª Jesús Ortiz pregunta si antes de la llegada de la carta, el  grupo  de
 gobierno tenía algo decidido. Contesta D. Gabriel Navarro indicando que siempre
 se ha tenido un contacto más fuerte con Saint Medard que con Bégles, por lo que
 se realizará el acto oficial de hermanamiento con Saint Medard, debido  a los -
 intercambios ya habidos, y se mantendrán los contactos con Bégles.

Continúa informando D. Gabriel Navarro, ahora sobre el Seminario de Hermana-
 mientos que tuvo lugar en Madrid, el fin de semana pasado. Señala  que asistie-
 ron representantes de todo el Estado español, así como de Portugal,  Francia  y
 Alemania Federal. Los ponentes informaron de las experiencias en sus  respecti-
 vas ciudades: De cara a la gente joven se realizan intercambios escolares,  de-
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 portivos, culturales. Uno de los ponentes indicó la necesidad  de crear los Co-
 mités independientes de los Ayuntamientos, motivando a la población: colectivos
 colegios, tercera edad, AA. de VV., para que se integren en ellos.

 3.- INFORME SOBRE LA INAUGURACION DE LAS PISCINAS MUNICIPALES.

D. Gabriel Navarro informa que la inauguración de las piscinas se realizará
 el sábado día 1 de Julio.

D. Jesús Gómez Cortés pregunta sobre los actos a realizar. Contestando D. -
 Gabriel Navarro que a las 12 de la mañana se dará la recepción a las  autorida-
 des invitadas, se cortará la cinta y se leerá un discurso. Durante el  fin de -
 semana al acceso a las piscinas será gratuito para toda la población. Para la -
 noche de ese sábado se está pensando realizar una verbena, en la parte de fuera
 de las piscinas (no en la hierba), por lo que pregunta a los miembros de la Co-
 misión su opinión al respecto. D. Jesús G. Cortés indica que no encuentra rela-
 ción entre la inauguración y la verbena, no considerando que se debe realizar.

 4.- CONTRATACION DE LOS MONITORES DE GIMNASIA.

De nuevo toma la palabra D. Gabriel Navarro, informando sobre el problema -
 surgido en la contratación de los cuatro monitores  de  los  cursos  de  mante-
 nimiento. Hay que regular la situación laboral de estos monitores, las plazas -
 están en la plantilla de este año, con un nivel C, en el cual se exige la pose-
 sión del Bachiller Superior y solo una de estas personas cuenta con él. A  con-
 tinuación pide la opinión al respecto, de los miembros de la Comisión.

D. Jesús G. Cortés propone que se haga momentáneamente un contrato de pres-
 tación de servicios. A lo que responde D. Gabriel Navarro, diciendo que los mo-
 nitores no están dados de alta en autónomos ni en Licencia Fiscal.

Tanto Dª Mª Jesús Ortiz como D. Jesús G. Cortés, proponen que se deje el --
 tema sobre la mesa, pendiente de su estudio.

D. Angel Santos indica que hay que solucionar el tema urgentemente, hacien-
 do un concurso - oposición, y legalizar la situación.

Por último D. Gabriel Navarro propone una Reunión para tratar el tema, un -
 día antes del Pleno. Se acuerda por unanimidad que dicha reunión se realice  el
 próximo lunes día 3, a las 8 de la tarde.

 5.- PROGRAMA JUVENIL PARA EL VERANO, EN CASA DE CULTURA.

Interviene a continuación D. Juan L. García informando que se ha constitui-
 do la Coordinadora de Grupos Juveniles, con dos representantes por cada grupo.
 De momento están programadas las siguientes actividades en la Casa Joven:

- Curso de Teatro
- Revista Joven
- Curso de cartón piedra
- Acampada
- Fiestas, Viajes, Campeonatos deportivos, Proyecciones de cine...
Se han creado comisiones de trabajo para cada actividad. La Universidad Po-

 pular solo coordina, asesora y presta los locales para realizar las actividades
 ideadas por los grupos.

Para las actividades programadas se calcula un coste aproximado de 80.000,-
 ptas. Se ha pedido a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha una  ayuda -
 de 300.000,- ptas. Para la proyecciones de cine de verano hay  concedida  una -
 subvención de 150.000,- ptas. Si quedara dinero, se continuarían con las  acti-
 vidades los fines de semana, ya fuera del verano.

 6.- ACTIVIDADES DE LA JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA - LA MANCHA.
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Continúa informando D. Juan L. García sobre las actuaciones programadas pa-
 ra los próximos días:

- Para el día 10 de Julio, la Orquesta de Cámara Reina Sofía que  interpre-
tará El Retablo de Maese Pedro, de Manuel de Falla, en el Teatro Regio.
- Viernes 14 de julio, la Compañía Joven de Teatro de Castilla - La Mancha,
interpretará la obra "Leoncio y Lena" de George Büchner.
Igualmente informa sobre la Campaña de Teatro Otoño 1.989, organizada por -

 la Junta de Comunidades, en la que los Ayuntamientos pueden elegir  las  obras
 que les interesen para representar en sus municipios.

 7.- CONGRESO DE UNIVERSIDADES POPULARES EN VALENCIA.

D. Juan L. García informa sobre el IV Congreso de UU. PP.  celebrado  en  -
 Valencia el fin de semana pasado y al que asistieron como delegados por Almansa
 D. Antonio Callado, Dª Pilar Saez, Dª Amparo Cuenca y el propio D. Juan Luis.

Explica que hubo varias propuestas: De la Junta Rectora, de la Asociación -
 de UU. PP. de Madrid, y del Equipo Técnico de la F.E.U.P. en Madrid. Tuvieron -
 un ligero enfrentamiento las posturas del Equipo Técnico y de la A. de UU. PP.
 de Madrid. Tema polémico fué la propuesta del Seminario de la Mujer, de que  en
 la Junta Rectora hubiera un 50 % de mujeres, después del debate se aprobó  esta
 ponencia.

Antes del Congreso se realizaron varias reuniones  preparatorias  a nivel -
 provincial.

Toma la palabra D. Angel Santos, comentando que no se dió cuenta a la  Opo-
 sición de la realización del Congreso. Asimismo lamenta que la U. P. no funcio-
 ne como Patronato, y que ésta la mangonee el Sr. Alcalde. Por otra parte no en-
 tiende porqué han asistido al Congreso las srtas. Pilar y Amparo.

Explica D. Juan Luis García que debían de asistir cuatro representantes por
 la U. P. de Almansa: Un representante institucional, el Sr. Alcalde; Un técnico
 municipal, el Jefe del Area de Cultura; Un representante  por los monitores  de
 la U. P. elegido entre ellos, Pilar Saez, y un representante  por  los partici-
 pantes en los cursos, salió elegida Amparo Cuenca.

 8.- AVANCE DEL PROGRAMA CULTURAL DE FERIA 89.

Continúa con la palabra D. Juan Luis García, exclicando que  este  año la -
 idea es de hacer una  Feria  de  alta  calidad en las actuaciones nocturnas. El
 lugar para realizarlas será una Carpa a instalar en el patio posterior del  Co-
 legio Claudio Sánchez Albornoz, que tendrá una capacidad para 1.800 personas --
 sentadas. El coste de la carpa metálica es de dos a tres millones (todo incluí-
 do), las actuaciones en ella no serán gratuitas, lo serán las que se realicen -
 en el Templete del Jardín (para todos los públicos).

El presupuesto aproximado para la Feria es de veinte millones. Se va a con-
 feccionar un programa de mano de cierta calidad, así como cuñas en las emisoras
 de radio de la zona y pegada de carteles en muchas localidades de la provincia
 y de Murcia, Alicante y Valencia, para dar una mayor difusión a los actos.

Algunos de los artistas que actuarán este año, son: Norma Duval, Vol - Ras,
 Los Toreros Muertos, Manolo Escobar, Johnny Griffin, Tete Montolíu, Ximo Tebar,
 Seguridad Social, El Cabrero, El Ballet de Maria Rosa, Banda Primitiva de Liria
 etc.

 9.- ASUNTOS VARIOS.

Toma la palabra D. Jesús G. Cortés, manifestando su protesta por la coinci-
 dencia en la noche del viernes 16 de junio y prácticamente a la misma hora  de
 tres actos culturales: Teatro en la Asociación de Vecinos de San Isidro y en el
 Regio, y Concierto de la Sociedad Unión Musical.
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D. Juan Luis García indica que el Area de Cultura no ha tenido nada que ver
 en la organización de estas actividades, la A. de Vecinos programó su Semana --
 Cultural en la que incluía Teatro el viernes, y la actuación del Regio fué  un
 Estreno de un grupo de Alicante, que contrató con la empresa Regio  de  forma -
 particular, sin intervenir Cultura para nada.

 10.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

No se formuló ruego ni pregunta alguna.

Y no habiendo más asuntos de los que tratar, por el  Sr.  Presidente se le-
 vanta la sesión, cuando son las  veintiuna horas  de la fecha arriba consignada
 extendiéndose la presente acta, que se somete a la aprobación  y  firma  de los
 señores asistentes, de lo que yo, la Secretaria, certifico.
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   A  C  T  A        DE LA SESION  ORDINARIA  CELEBRADA POR LA COMISION INFORMA-
 TIVA DE EDUCACION, CULTURA, JUVENTUD, DEPORTES Y TIEMPO LIBRE,  EN PRIMERA CON-
 VOCATORIA EL DIA VEINTISIETE DE NOVIEMBRE DE 1.989.
 ===============================================================================

  A S I S T E N T E S  :
 =====================

 PRESIDENTE:
 ----------                              En la ciudad de Almansa a las veinte --
 D. ANTONIO CALLADO GARCIA.           horas del día VEINTISIETE DE NOVIEMBRE DE

mil novecientos  ochenta y nueve  se  reu-
 MIEMBROS DE LA COMISION:             nieron previamente convocados, los señores
 -----------------------              al margen relacionados, en el Salón de Se-
 D. GABRIEL NAVARRO MARTINEZ          siones del Ayuntamiento al objeto de cele-
 D. JUAN CORTES DEVES.                brar la presente sesión.
 D. JESUS GOMEZ CORTES.
 D. ANGEL SANTOS SANTOS                 No asistieron, habiendo excusado previa-
 D. PEDRO RODRIGUEZ MARTINEZ          mente su asitencia,Dña. MARI CARMEN MEJIAS
 DÑA. MARIA JESUS ORTIZ               GIL, D. JOSE TOMAS TOMAS, y  D.  JESUS  /

GOMEZ CORTES .
 TECNICO MUNICIPAL
 D. JUAN LUIS GARCIA
 SECRETARIA GENERAL
 DÑA. CONSUELO RICO CUENCA
 SECRETARIO DE ACTAS:
 D. JOSE ANTONIO RUANO OLIVARES

Abierto el acto por el Sr. Presidente, se pasó a tratar los diferentes
 asuntos incluidos en el Orden del Día de la Convocatoria, desarrollándose todos
 ellos, en la forma que a continuación se expresa.

 1.- LECTURA Y APROBACION, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR.

Previo exámen de la misma, la Comisión acuerda por unanimidad aprobar el ac-
 ta de la sesión anterior, correspondiente al día 27 de Noviembre de 1.989.

 2.- INFORME DE ACTIVIDADES CULTURALES.

Toma la palabra D. Juan Luis Garcia, quien informo a la Comisión de las ac-
 tividades culturales previstas, que quedan como sigue:

Del 4 al 14 de Diciembre, Muestra Retrospectiva 1.983 - 1.989   de  /
 Literatura Española Actual, con las Conferencias de Carlos Barral, que tendrá /
 lugar el día 4 coincidiendo con la inauguración, y de Andrés Amoros el día 12.

Del 20 al 29 de Diciembre Exposic.Itinerante de los Premios del Certa-
 men Nacional de Fotografía sobre Artes y Tradiciones Populares.

El día  30 - 11 , el grupo de Teatro Zascandil, con la obra de Lope  /
 de Vega, " Las Bizarrias de Belisa ".
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V Encuentro de Masas Corales, en combinación con la Diputación Provin-
 cial de Cultura, comentando D. Juan Luis García que se habían tenido contanctos
 previos con la  Union Musical de Almansa, para su posible intervención en dicho
 acto.

El día 13 de Diciembre, la obra de teatro " Pares y Nines "

Y por último, para el día 15 de Diciembre, la Compañía  " Comicos de -
 Albacete ", con las presentación de las obras, " Petición de mano " y " El Oso"
 comentando, tambíén D. Juan Luis Garcia, que esta obra se había previsto hacer-
 la para juvilados y posiblemente se tendrìa que cambiar la fecha de realización
 por conincidirles a ellos con una acto.

INFORMACION SOBRE LOS CURSOS DE LA U.P.

Continuó en este punto D. Juan Luis García, quien informó a los miem -
 bros de la Comisión de que en la actualidad había constituidos 19 grupos de  /
 Adultos y 3 grupos infantiles, así como 3 grupos mas del Plan Local de Adultos,
 especificando que no estaban incluidos en esta relación los grupos de Danza que
 son

Seguidamente intervino D. Angel Santos, que preguntó al Técnico si el
 Consejo de la Universidad Popular funcinaba o nó, a lo que contestó este que /
 el formaba parte del mismo, pero que  hasta la fecha no la habían convocado.

Así mismo, D. Gabriel Navarro pregunto a D. Juan Luis Garcia que de /
 que eran los cursos infantiles, contestando este que se habían programado cur -
 sos de pintura, dibujo y ceramica.

 3. INFORME SOBRE ACTIVIDADES DEPORTIVAS

Comenzó en este punto D. Gabriel Navarro, quien informó que el consejo
 Municipal de Deportes ya estaba formado, a falta del representante del Partido
 Popular que no se conocía todavía. Continuó informando que el numero de inscri-
 tos en las Escuelas Deportivas Municipales para el curso 89-90 era de 518, ad -
 juntando a esta comisión la relación de matriculas que se relacionan a conti -
 nuación:

 CURSO                      ALEVIN       INFANTIL/CADETE           TOTAL
 Ajedrez                    30                                       30
 Balonmano                  45               18                      63
 Baloncesto                 25              100                     125
 Voleibol                   20               15                      35
 Gimnasia Deportiva                                                  75
 Gimnasia Ritmica                                                   130
 Atletismo                                                           60

-------
TOTAL             518

Seguidamente especificó que los inscritos solo pagaban seguro escolar,
 estando estos dentro de los clubs, siendo los monitores subvencionados por el /
 Ayuntamiento.

Tras este punto, paso a informar D. Gabriel Navarro, del comienzo del
 campeonato de Futbol Sala , en el que intervienen 28 equipos locales, estando /
 este campeonato configurado en 2 divisiones, según el nivel de los equipos, y
 habiendo el la 2ª mas equipos que en la 1ª. La duración de este sera hasta Mayo
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 jugandose los partidos diariamente de 10 a 11 de la noche y en huecos de fines
 de semana hasta la fecha arriba indicada.

Seguidamente comentó que ya se había iniciado el Campeonato Regional
 de Deporte Base, estando prevista para el proximo fin de semana la segunda jor-
 nada del mismo, comentando que en esta edición había una variación importante
 con respecto al numero de equipos, siendo por eliminación, 1º de zona, despues
 los ganadores pasaran a la fase provincial y posteriormente a la fase regional,
 quedando por último la fase nacional. En este campeonato intervienen todos los
 colegios locales a excepción del Duque de Alba y Principe de Asturias, habiendo
 por contra mas participación de clubs, teniendo estos el problema de que los  /
 padres no participan como sería de esperar, como por ejemplo ocurre en otros  /
 pueblos que para las salidas a fuera de la población para jugar partidos, los -
 156vales van acompañados por padres o profesores de Educación Fisica.

El Sr. Navarro adjuntó a esta Comisión una fotocopia de la estructura,
 bases y composición de este Campeonato, la cual se acompaña a este acta .

 4. INFORME ESTADILLO MATRICULAS ESCOLARES.

Continuó en este punto D. Gabriel Navarro, informando de que es esta -
 dillo estaba completo a falta de Formación Profesional del Colegio Episcopal ,
 comentando que la población escolarizada ha descendido en 114 alumnos, habiendo
 sufrido un descenso el arratio de parvulos de 35 a 30, y encontrandose los cur-
 sos de 5º mas cargados,adjuntó cuadro de escolarización que se incluye en Acta.

Preguntó a continuación Dña. Maria Jesus Ortiz sobre las vacantes que
 habían, explicandole D. Gabriel Navarro que solo había vacantes en los Colegios
 Duque de Alba ( Malakof ) y en el de Esclavas de María.

Posteriormente, tomo la palabra D. Angel Santos, para comentar que las
 aulas estaban sobrecargadas y no había aulas libres para la celebración de los
 claustros, a lo que D. Gabriel Navarro comentó que normalmente se venian reali-
 zando el las Bibliotecas, existiendo este problema tambien a la hora de las  /
 uniones de padres de alumnos.

 5. ASUNTOS VARIOS

No habiendo por parte de la Comisión ningún asunto a tratar se pasó  /
 al siguiente de la orden del día.

 6. RUEGOS Y PREGUNTAS

Tomó la palabra D. Angel Santos para preguntar al Sr. Presidente, Don
 Antonio Callado, sobre el tema del Aula para Conductores, a lo que contestó   /
 D. Antonio Callado que hay un proyecto para el traslado de la Policia Munici -
 pal al actual Mercado de Abastos, donde se incluirán además de dichas oficinas
 el Aula de Conductores, mostrando a la Comisión un croquis de las mismas.

Y no habiendo más asuntos de los que tratar, por el Sr. Presidente se
 levantó la sesión, cuando son las veintiuna hora treinta minutos de la fecha
 arriba consignada extendiendose la presente acta, que se somete a aprovación y
 firma de los señores asistentes, de los que yo, la Secretaria certifico.
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